

Edmunds Traum.

---

Herr und Frau Saalheim waren unglückliche Aeltern. Ein liebenswürdiges Töchterchen von 6 Jahren, mit Namen Celestina, raffte ihnen eine böseartige Kinderkrankheit hinweg, und ihr 10jähriger Sohn Edmund machte ihnen ungemein viel Aerger und Verdruß. Er war im höchsten Grad widerspenstig, störrig, heftig, und auch dabei faul und träge. Verweise, gelinde und harte Strafen, Alles schien fruchtlos bei ihm und er war die Ursache vieler schmerzlicher Thränen, welche die Mutter vergoß, vieler